

# Vor Gericht.

Kriminalroman von Paul Oskar Höder.

(4. Fortsetzung.)

Hans sträubte sich, aber von allen Seiten sah man ihm zu. Auch sein eigener Vater verachtete, daß er dieses kleine, kleine Männer nicht getötet für eine Sünde halte, wenn freilich auch ihm ein anderes Auskunftsmitteil lieber gewesen wäre.

Hans hatte die Hände in die Taschen gesteckt, die Stirn gerunzelt und lächelte trocken vor sich hin. „Und mein Lieutenant ist immer so gut zu mir.“

„Du sollst ihn doch nicht umbringen“, verließ der Agent den. „Kein Mensch verlangt das von dir. Verschaffe du absichtlich selbst die Zeit, kümmere dich um nichts — dein Herr wird schließlich allein aufstehen — no, und damit ist ja schon unser Zweck erreicht!“

Die Kutschen nach dem Saaleingang, wo der Lieutenant, vom dem die Rede war, ab und zu am Arme einer Dame auftrat.

„Da geht er ja endlich wieder einmal mit seiner Braut!“, sagte der Zahnmeister, der das Gerüst von der Verlobung Meerheim mit Freude von der Tann gleichfalls aufgeschaut hatte.

„Ich glaube, er raspt heute Abend noch soviel Süßholz, daß er Todtmüde ins Bett sinken wird!“

Und obendrein nimmt er doch sicherlich noch einen guten Schlaftrunk“, meinte Gödeke; „ich will also May heißen, wenn er nicht morgen früh bis in den hellen Tag hineinschlaf!“

In derselben Stunde, in der er dies aussprach, kam Voltath Sendlinger vorüber. Er hatte mit Ewald und dessen Cousine Freuden gemacht.

Karla stahl sich darauf aus dem Salone, und hastig folgte der Lieutenant.

Die im Dunkeln stehende Gruppe, die er schon vorher hier angetroffen hatte, erregte natürlich seine Aufmerksamkeit.

„Nun, was für Geheimnisse gibt es hier?“, fragte er. Vorüberhören, die hübsche Karla Gödeke. Das Mädchen, das sein Räuberherz gemahnt.

Ewald und obendrein nahm der Lieutenant, sich an Hans wendend, mit erhobenem Finger sagte: „Aster Junge, vergiß mit ja nicht, mich wegen früh rechtzeitig aus den Federn zu holen!“

Hinteres Schweigen war bei der Gruppe eingetreten. Hätte nicht die zaudernde Mußt die Räume erfüllt, man würde die Herzen der fünf „Wer-schwestern“ haben schlagen hören.

Fünftes Capitel.

Lieutenant v. Meerheim ver schwand mit seinem Freunde und seiner Cousine hinter einem Vorhang, der im kleinen Nebenzimmer von der „Oberservierstube“ stand.

„Hört, Kinder!“, begann Ewald, ich bin jetzt ernstlich böse und werde euch sehr energisch meine Meinung sagen.“

„Gnade, Gnade!“, rief Sendlinger lustig. „Ja, womit befürchten wir den Geträumten? Den — verwirrten Bräutigam?“

„Sehr schön, macht euch nun auch noch lustig über mich, dann ist ja das Maß ganz voll!“

Ewald sahen wirklich etwas übler Laune. Der Schiffsbaumeister erging des Freundes Hand und sprach ihm in herzlichem Tone zu.

„Ach was“, sagte Ewald, noch immer ärgerlich, „ihm sei zu weit gegangen, ich bin jetzt einfach der Blaumite — jahwoll! Das hat man von jener Gutmütigkeit!“

Beide lichen sich auf die Pläne Lints und reden von ihm niederr und bestürmten ihn mit Bitten, wieder gut zu sein.“

„Nun, meinewegen“, sagte er endlich. „Aber glaubt ja nicht, daß damit alles vergessen ist! Ihr habt mich zu schwer geträumt!“

Voltath hatte inzwischen die Champagnerballon gefüllt. „Und der gute Junge behauptet trotz allerdem, daß er nicht zum Beispiel, wenn Sie sich entschlossen, den Spaziergang bis zu ihrer Wohnung zu Fuß zurückzulegen!“

Hans Gödeke zwang sich sofort zu etwas starrerer Haltung. Seine verengten Augen und der sammelförmige Ton, in dem er unter mehreren unvermittelten Verbeugungen sprach, zeigten über zur Genüge an, daß die Bowle auch bei ihm schon ihre Wirkung gehabt hatte.

Hans Gödeke holte bereitwillig Karla überher und eilte lächelnd durch den Garten nach dem Portal, um einen Wagen herbeizurufen.

Aber was soll die Tante sich denken? Sie wird glauben, wir hätten mit dem Bette dieser Streich verabredet. Ich sage mir jedoch recht.“

Ewald zuckte die Achseln. „Na, ich eich, eich zu kaufen zu ratzen noch zu helfen! Also thut, was ist nicht lassen kann!“

Tante Karla hatte das Kleedblatt, dessen Decke sie alßald bemerkte, alßthalben gefühlt; sie war einmal sogar in die Nähe des bedächtigen Bettes getreten. Der Kopf schüttelte, er sah auf Karlas Hände: „Nein, so ist ja nicht.“

„Ja, es ist etwas in mir, das sich auflehnt gegen die Schranken, die man der wackeren Haustochter so eng zieht!“

Ewald seufzte auf. „Und was sagst du dazu, Voltath? Wird's Ihnen nicht hinnelangst da?“

Der Schiffsbaumeister hatte seine warmen Blide wie trunten vor Freude auf dem leicht erregten, anmutigen Gesicht der Gesellin ruhen lassen. Gestrauß er aus seiner Verfassung, er sah auf Karlas Hände: „Nein, so ist ja nicht.“

Unterdessen hatte sich Ewald gleichfalls zum Vortheile gefüllt, nicht ohne seinen Burschen, dessen eigenhümliche Weisheit ihm aufgefallen war, noch nachdrücklich zu erwähnen, den Bogen nach auf weiteres aufzugeben.

Dann führte er die Tante nach dem Wagen.

Das Paar war kaum fort, als am angrenzenden Raum die Stimme Karlas hörbar wurde.

„Aber was soll die Tante sich denken? Sie wird glauben, wir hätten mit dem Bette dieser Streich verabredet.“

„Sie ist nicht eifersüchtig auf den Dienstangestellten.“

&lt;p